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 Reunião do CR realizada no dia 03/08/2017 (quinta-feira), 12h às 14h, sala multiuso da ADunicamp 
 

SÚMULA  

 

Inclusão de novo item na Pauta 

 Por sugestão do Conselheiro Sávio Cavalcante, e com a aprovação do conselho, foi inclu-

ído um novo tópico a ser discutido em conjunto com o item 3 da pauta, a saber: “Campanha Co-

nhecimento sem Cortes”. 

 

1) Informes 

a) O Presidente da ADunicamp, prof. Paulo Cesar Centoducatte, informou ao CR que: 1) hoje, às 

20h, haverá mais uma apresentação do “Pratas da Casa” com o grupo de samba Qualquer Nota; 

2) no dia 08/08/2017, a partir das 17h30, haverá a exibição do documentário “Martírio” que re-

trata a luta dos Guarani Kaiowá, seguida de um debate sobre o tema; 3) na LDO 2018, o Fórum 

das Seis conseguiu incluir um parágrafo que destina recursos do petróleo, na proporção da insu-

ficiência financeira, nas três universidades estaduais paulistas, cuja previsão feita pelo líder do 

governo na Alesp, na reunião da COFP, deve representar de R$ 150 a R$ 400 mi; 3) o Fórum das 

Seis, em 28/07/2017 (originalmente marcada para 27/07/2017) participou de uma reunião com o 

Sr. Hélcio Tokeshi, Sec. da Fazenda do Estado de São Paulo, para discutir a crise de financia-

mento por que passam as três universidades estaduais paulistas; e 4) Restaurante da ADunicamp, 

foram solicitados e prestados, à(pela) diretoria da  ADunicamp, alguns esclarecimentos sobre o 

processo de renovação do contrato do restaurante. 

 

2) Apreciação e aprovação das súmulas das reuniões do CR do dia 30/05/2017 (ordinária) e 

do dia 07/06/2017 (extraordinária) 

Colocadas em discussão as súmulas das reuniões do CR dos dias 30/05/2017 e 07/06/2017, não 

houve manifestações dos presentes. Colocadas em votação foram aprovadas com duas absten-

ções e nenhum voto em contrário. 

 

3) Campanha do ANDES-SN de Solidariedade aos professores das estaduais do Rio de Ja-

neiro e Campanha Conhecimento sem Cortes  

Em relação à campanha de solidariedade aos professores da estaduais do Rio de Janeiro, a direto-

ria da ADunicamp solicitou que os conselheiros a divulgassem em suas unidades e que a ADuni-

camp participasse da campanha doando R$ 10.000,00, em seguida o Prof. Sávio vez uma expla-

nação sobre a campanha “Conhecimento sem Corte”. Colocado em discussão, houve várias falas 

dos conselheiros sobre as duas questões, que no geral foram favoráveis às campanhas e em al-

gumas delas foram levantados preocupações com algum detalhes/implicações. Colocado em vo-

tação, de forma separada, a adesão da ADunicamp à campanha “Conhecimento sem Cortes”, que 

foi aprovada com 19 votos favoráveis, 3 abstenções e nenhum voto contrário e a doação de R$ 

10.000,00 à campanha de Solidariedade aos professores das estaduais do Rio de Janeiro, que foi 

aprovada com 17 votos favoráveis, 4 contrários e 1 abstenção. 
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4) Consulta Pública da Anvisa sobre critérios para importação de medicamentos - O caso 

da L-Asparaginase 

Durante a discussão deste item, verificou-se que para uma tomada de posição seriam necessárias 

mais informações. Neste sentido, o conselheiro Antônio Quevedo prontificou-se a fazer um le-

vantamento melhor da questão e divulga-lo na lista do CR, ficando a decisão para a próxima reu-

nião do CR. 

 

5) Solicitação de prestação de contas da ADunicamp, referente ao ano de 2016, conforme 

solicitação de membros do CR 

Colocado em discussão, houve diversas falas dos conselheiros contrários e favoráveis à solicita-

ção, porém, devido ao adiantado da hora, a solicitação não foi colocada em votação devendo re-

tornar na próxima reunião do CR. 

 

6) Outros 

Foi sugerido que a ADunicamp organize um debate sobre a crise de financiamento, pela qual 

passa a Unicamp, e convide para participar como debatedora a Profa. Marisa Masumi Beppu 

(PRDU). O debate deve ocorrer antes da reunião do Consu que discutirá a revisão orçamentária 

da Unicamp. 


